

Tops:

1. Formalia
2. Bericht FSR
3. Bericht QSM
4. Arbeitssonntag
5. Bericht Fetencheftreffen
6. Hütten
7. Termine und News
8. Varia

Top I Formalia:

Wir sind Beschlussfähig. Post: Eine Rektoratsmitteilung.

Top II Bericht FSR:

- Asta:
 - o Kurt Sandig-Haus:
 - Kein neues Ergebnis,
 - o Fahrradwerkstatt läuft wieder
 - o Semesterticket:
 - Mehr als 2k Teilnehmer
 - Neue Verhandlungen mit der Bahn
 - o Mitarbeitspflicht:
 - Gespräch mit Hr. Kreber, Puhl, FSR-Vorsitz, Asta-Vorsitz
 - Entwurf nur als Konstrukt
 - Problem: Asta möchte keine Geregelte Anwesenheitspflicht,
 - Fachschaften wünschen eine Anwesenheit in den Seminaren
 - Asta möchte ein Politikum daraus machen, fährt zweigleisig, möchte das Beste für sich herausholen
 - Haben nur der Hr.Puhl gegen sich aufgebracht
 - Votum:
 - o Veröffentlichung:
 - Fakultätsweit Grundgerüst, Fakultäten sollen Details klären
 - Puhl steht prinzipiell hinter den Vorschlägen der Fachschaft, Probleme zwischen Asta und Fachschaften, es wird definitiv eine Mitarbeitspflicht geben,
 - Nach Abgang des Asta:
 - Wir wollen es uns nicht komplett mit dem Asta verscherzen,
 - Es gibt eine neue Stellungnahme des FSR
 - Stupa macht auch eine neue Stellungnahme
 - Kritik:
 - o Begriff Diskursiv genauer definieren

- Konkretisierung der Mitarbeit
- Keine Willkür der Dozenten
- Falls Dozent nicht da, soll die Veranstaltung als Anwesend gewertet werden
- Regelung für besondere Lebenslagen
- Attestpflicht
- Finanzen:
 - Haushaltsprüfung 2016 ist durch, um Welten besser als davor
 - Ab 1.11. wird nix ausgezahlt was nicht den offiziellen Strukturen entspricht, Fachschaft haftet nicht mehr
 - 50/50 Modell für Feten ist durch
- Uniwebsite:
 - Fachschaften sind nicht mehr zu finden
- Studiinfotag:
 - BW-weiter Termin
 - Mit Campusrundgängen
 - Studierende erzählen
 - Nicht Fachbezogen
 - Es werden noch weibliche Vertreter gesucht
 - Am Bus- und Bettag
- AK-Lehre
 - Man möchte innovative Lehre fördern
 - E-learning
 - Soll mit Studis aus allen Fachschaften erarbeitet werden
 - Wir müssen einen Vertreter wählen:
 - Henrik und Julius sind Wahlkommission
 - Vorschläge:
 - Laura 3
 - Felix 7
 - Sven 2
 - Renate 2
 - Jonathan 10
 - Enthaltung 01
 - Jonathan nimmt die Wahl. FBV nimmt sie auch an.
- GO-Antrag:
 - Loslösung der SKL-Menschen von der Fachbezogenen Delegation
- Klausuren sollen anonymisiert werden
 - Matrikelnummern nicht konsequent Anonym
- AK-Wahlordnung wird wieder ins Leben gerufen
 - Henrik meldet sich freiwillig

Top III Bericht QSM:

- Antrag von RUM:
 - Google vs Microsoft
 - 20k, einer von beiden soll eingeführt werden
 - Soll zur Modernisierung beitragen
 - Horde soll ersetzt werden
 - Ilias soll ergänzt werden mit z.b. drive
 - Probleme:

- Datenschutz
 - Mehr Speicherplatz braucht man nicht
 - Evt. nicht mit der VG Wort vereinbar
 - Caro: Geistiges Eigentum wird unsicher
 - Julius: Sieht den Mehrwert nicht und Notwendigkeit mit
 - Simon: Softwareanforderungen und Speicherbedarf ändern sich rasant
 - Arbeit an neuen Dienstleister abgegeben
 - Fabio: Rektorat sieht keine Notwendigkeit
 - Jonathan: alles besser da komprimiert
 - Caro: Jonathans Argument wird durch das behalten von Ilias entkräftet
 - Laura: Zukunftsweisendes Projekt, es wird so oder so kommen,
 - Sven: Kommt darauf an was dafür rausfliegt
 - Fender: Kürze des Wechsels, gehört zum QSM,
 - Fabio:
 - Verbesserungseffekt:
 - Kommunikation
 - Datenaustausch
 - Mobile Endgeräte
 - Grundsätzlich wäre es möglich das selbst zu machen, aber signifikant teurer
 - Jonathan: App
 - Fabio: Wenn der Antrag angenommen wird, es müsste an unserer Kompletten Fakultät ein Tutorium gestrichen werden und keine neue Literatur für die Bibliothek
- Angepeilte Verteilung:
 - Zentrale Stellen 30/70 Fakultäten
 - 6 Lehraufträge und 9 Tutorien
 - Asta: 73% an Fakultäten
 - Abmachung mit Bib und E-learning werden weiter geführt
 - Bib hat Antrag über 50.000€
 - E-learning 10.000€ Modernisierung der Hörsäle
 - 5.000€ zu viel beantragt, 1 Tutorium pro Fakultät fällt raus

Abstimmung:

Ja zur Geldgebung zur Einführung der Dienste 15

Nein zur Geldgebung zur Einführung der Dienste 3

Enthaltung 7

Top IV Arbeitssonntag

Keinen Unkostenbeitrag, 2 Runden beim Lasertag wird bezahlt,

Bestellung für Polos und Pulli

Führung durchs Rem, 16.11.2018, 11:00, für Fabio sehr früh morgens, 7,50€, VR-Brillen kosten nochmal extra je nach Teilnehmeranzahl, Alumni sind herzlich eingeladen,

Top V Bericht Fetencheftreffen

Konstruktive Kritik an der BWL, allgemeines Feedback zu den Höfen, neues Rotationssystem, DHBW-Typ, Absprechung mit DHBW,

Gemeinschaftshof mit der DHBW:

Julius: Wie machbar ist das?

Nicholas: Es wird chaotisch,

Caro: Wo wird die Location sein?

Nicholas: Abwechselnd bei denen und bei uns

Caro: Kritik an Gemeinschaftshöfen allgemein, Gewinnaufteilung sehr kompliziert, Bedarf nicht so da,

Nicholas: Man braucht einen Chef, Bahn-Problem gelöst durch Antrag bei der RNV,

Fabio: Es kommen mehr Leute auf unsere Höfe, man kann es mal probieren und dann entscheiden

Felix: Wird es bei uns auch einen vernünftigen Vorverkauf geben?

Fabio: Codes?

Nicholas: Wurde nicht diskutiert

Stimmungsbild:

Ja: 0

Nein: 5

Enthaltung: 12

Ja mal ausprobieren: 7

Gemeinschaftschaplain wird's wider geben

Q-summit, wir bekommen 2k in Raten

Gremium, Antrag muss vom Stupa angenommen werden,

Schneckenhof.de, machen Fotos auf den Höfen, stehen kurz vor dem Bankrott, da machen sie eine partyreihe, Event soll von der Fachschaft geteilt werden

Zukunft der Höfe:

- Gewinn wird immer geringer
- Was kann man tun?
- Plakatwerbung für die Höfe?
 - o Viele schlechte Ideen
- Es gibt einen neuen AK- Zukunft der Höfe
- Wahl:
 - o Felix wird akzeptiert

Top VI Hütten

Wir waren zu wenig Erstis!

2 Möglichkeiten:

- Keine Hütten mehr
- Höherer Beitrag der Mitfahrenden

Simon: Problematik übertrieben, Problem stellt sich erst nächstes Jahr

Julius: Vorsorge, Möglichkeiten zur Werbung generieren?

Fender: Ans Studienbüro herantreten wegen Erstiheft, Deckelung der Helfer

Felix: mehr Kosten für Fachschaftler, Wir brauchen eine Mindestbesetzung,

Caro: Früher wurden mehr Leute benötigt, Mosbach ist klein,

Julius: Gundsbesetzung von 12 Leuten mindestens, wir brauchen mehr Erstis,

Fender: Diskussion in den Ak tragen, da hier nicht sinnvoll

Rednerliste wurde nach GO-Antrag geschlossen.

Schlusswort: Jugendherberge ist kacke, mehr Geld zahlen am ehesten realistisch, Diskussion gegessen.

Arbeitshüwo:

Ja 19

Nein 0

Enthaltung 6

Top VII Termine und News

Bis 1.12. Rückmeldung im FSS

28.10. Arbeitssonntag

31.10. StuKo Nr. 3

9.11. Theaterparty, für 9€ Theater (Die Räuber von Schiller u.a.)

09./11.11. Absolventenfeier

23.11. Fachschaftsübergreifendes Running Dinner, Mott: Klassiker,

Top VIII Varia

Nicholas:

Neues Feternorga-Teammitglied wird gesucht, bei Paula melden

Codes für Freitag im Chaplain noch da,

Henrik:

Votum gegen Briefwahl noch gültig?

Stimmungsbild bleibt erhalten

Chiara:

Anmeldung für die Führung ist echt Mau, Schande.

Sitzung wird um 21:00 geschlossen.